
Protokoll: 

Der Punkt wird von der Tagesordnung abgesetzt.  

Rm Schumann-Dreyer hält es für sinnvoll, die von der Flächennutzungsplanänderung betroffenen 

Flächen im Rahmen einer Ortsbegehung zu bereisen. 

Herr Beigeordneter Flöck sagt zu, im Anschluss an die Sommerferien (25.08.2020 / Näheres wird 

noch mitgeteilt) die entsprechenden Ortsbegehungen vorzubereiten. 

 


